
バレー部バレー部バレー部バレー部    
バレー部新キャプテン美海さんに聞きました 

 

Q 新人戦に向けて今頑張っている  

事は？   

A サーブカット等を主にがんばっ

ています。 

 

Q どんなチームにしたいですか？ 

A あきらめない気持ちのあるチー

ムにしたいです。 

 

Q 最後に、新人戦に向けての抱負

を！ 

A とにかく一生懸命パスをつなげて

点を取りたいです！ 

ありがとうございました！ 


